

SÁBADO 9
FEBRERO 2013

La Habana
Año 55 de la Revolución

EDICIÓN
ÚNICA
CIERRE: 11:15 P.M.

AÑO 49
No. 34
20 ctvs

Granma



El deber
debe
cumplirse
sencilla y
naturalmente

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

Se constituirán mañana las 15 Asambleas Provinciales del Poder Popular

En su primer acto decisivo serán elegidos el Presidente y Vicepresidente de estos órganos en cada territorio

Susana Lee

Mañana serán constituidas las 15 Asambleas Provinciales del Poder Popular para su XI periodo de mandato, por un término de cinco años, en sesiones en las que, por derecho propio, tomarán posesión de sus cargos los 1 269 delegados elegidos el pasado día 3 y les tocará elegir de entre ellos, como su primer acto decisivo, al Presidente y Vicepresidente de este órgano en cada territorio.

En estas asambleas están representados todos los sectores de nuestra sociedad: 670 están vinculados a la producción o los servicios (el 52,8 %), de ellos, 350 obreros, jefes intermedios, técnicos directos y empresarios; 71 pertenecen al sector campesino y cooperativo; 85 laboran en la salud y 155 en la educación; 30 se relacionan con el deporte, 20 con la investigación, 33 son escritores, artistas o se desempeñan en otras esferas de la cultura, 20 trabajan en la prensa, la radio y la televisión y 9 realizan actividades no estatales; hay 22 dirigentes políticos, 45 de las organizacio-



nes de masas, 10 de las estudiantes, 44 combatientes de las FAR y del MININT, 4 representan a instituciones religiosas y 5 jubilados, entre otros. Del total, el 46,4 % son delegados de base.

Respecto a otros indicadores de composición: 641 son mujeres (50,5 %); el promedio de edad es de 45 años, siendo el grupo etáreo mayoritario el de 41 a 50, con 648 (51 %), dos tienen 16 y 45 más de 60; hay 218 negros, 810 blancos y 241 mestizos; 994 poseen nivel de escolaridad superior, 258 media superior y 17 media básica. Fueron renovados 950 delegados del mandato anterior y ratificados 319.

De acuerdo con la Constitución, las asambleas del Poder Popular, constituidas en las demarcaciones político-administrativas en que se divide el país, son los órganos superiores locales del poder del Estado, y, en consecuencia, están investidas de la más alta autoridad para el ejercicio de las funciones estatales en sus demarcaciones respectivas y para ello, dentro del marco de su competencia, y ajustándose a la ley, ejercen gobierno.

Comenzó Feria Internacional del Libro en Pabellón Cuba

Alain Valdés Sierra

Con una variada propuesta literaria, musical y de otras manifestaciones artísticas abrió ayer sus puertas el Pabellón Cuba a la Feria Internacional del Libro, que se celebrará en su edición 22, del 14 al 24 en la capital, y hasta el 10 de marzo en todas las provincias del país.

Un público mayoritariamente joven inundó las diferentes salas de venta del recinto con el ánimo de estar al corriente de las novedades que las editoriales cubanas exhibirán en el evento.

La inauguración oficial de la Feria será el próximo jueves, pero desde ya los interesados tienen en el Pabellón una sede donde podrán disfrutar de los aires de lectura a que invita la magna cita literaria.

El escritor Julio César González Pagés tuvo a su cargo las palabras de apertura, en las que resaltó la importancia del encuentro como fenómeno cultural que implica a todos los sectores de la sociedad y su trascendencia fuera de nuestras fronteras.

Durante la jornada quedó abierta la exposición **El cartel martiano: soy el amor soy el verso**, mientras que el Salón de Mayo aco-



FOTO: YANDER ZAMORA

gió el panel **Aproximaciones a la literatura angolana**, nación invitada de honor a la feria literaria, y el cantautor Tony Ávila ofreció un concierto que puso punto final al día.

La XXII Feria Internacional del Libro Cuba 2013 está dedicada a los intelectuales Daniel Chavarría, Premio Nacional de Literatura, Pedro Pablo Rodríguez, Premio Nacional de Ciencias Sociales, y a José Martí en su aniversario 160.

Garantizar el derecho a la educación para todos

Yenia Silva Correa

Este viernes concluyó en La Habana el Congreso Pedagogía 2013, encuentro cuyo alto poder de convocatoria quedó demostrado con la asistencia de más de 4 000 educadores, entre nacionales y participantes de 44 países.

Los más de 1 700 trabajos presentados en el evento, permitieron intercambiar experiencias acerca de la educación en la región y sus perspectivas de desarrollo, al tiempo que trataron como temas centrales la formación en valores, la preparación de los maestros, la educación ambiental y la preparación de los jóvenes para el mundo laboral.

Durante el acto de clausura, Miguel Díaz-Canel, miembro del Buró Político y vicepresidente del Consejo de Ministros, subrayó la necesidad de garantizar educación con calidad para alcanzar una América Latina unida. "No pueden existir justicia social, equidad, distribución justa, verdadera libertad y soberanía, —destacó— si no existen educación y cultura".

A pesar de que la educación en Cuba muestra indiscutibles avances en el cumplimiento de las metas que hoy se propone la



No puede existir justicia social sin educación, subrayó Díaz-Canel.

FOTO: ALBERTO BORREGO ÁVILA

región, no está exenta de retos en su propósito de formar a ciudadanos con una cultura general integral acorde con las exigencias actuales.

En la última jornada del Congreso de los educadores, los participantes se pronunciaron a favor del regreso de los Cinco Héroes, así como por la recuperación del Presidente venezolano Hugo Chávez.

Luego de cinco jornadas de intensos debates, cursos, seminarios, simposios y conferencias, la convocatoria quedó abierta para la 14º edición de Pedagogía, que se celebrará del 26 al 30 de enero del 2015.

Glorias deportivas de Cuba exigen libertad para los Cinco

Lisandra Romeo Matos

Glorias deportivas de Cuba firmaron una carta que exige al presidente de Estados Unidos, Barack Obama, la liberación inmediata de los Cinco antiterroristas cubanos condenados en el país norteño.

En un encuentro con familiares de esos patriotas, exatletas de la talla de Javier Sotomayor, recordista mundial de salto de altura, y Ana Fidelia Quirot, campeona mundial y medallista de plata en los Juegos Olímpicos de Atlanta 1996, rubricaron la misiva al mandatario norteamericano.

La velocista Yunidis Castillo, dueña de las medallas de oro en los 100, 200 y 400 metros de los Paralímpicos de Londres 2012, leyó el mensaje que denuncia el amañado juicio al que fueron sometidos Antonio Guerrero, Gerardo Hernández, Fernando González,

Ramón Labañino y René González.

El texto aboga, además, por el cese del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por EE.UU. a Cuba hace más de medio siglo.

Desde la Escuela Superior de Formación de Atletas de Alto Rendimiento, Giraldo Córdova Cardín, Mirtha Rodríguez, madre de Antonio, ofreció una actualización sobre el caso de los patriotas y recordó las irregularidades cometidas durante el juicio contra estos.

Rodríguez calificó el caso como una venganza política, en el cual "se violaron todos los derechos constitucionales y humanos" de esos héroes.

Agradeció el apoyo de las glorias deportivas y del pueblo cubano en general, "motor impulsor que brinda optimismo, fe y esperanza" a la causa de Antonio, Gerardo, Fernando, Ramón y René. (AIN)



Hoy Mesas Redondas de TeleSur

MESA
REDONDA

La Mesa Redonda transmitirá hoy, desde las 7:00 p.m., por Cubavisión, sus emisiones internacionales para TeleSur

Chávez, más allá de los credos y Los caminos de la educación latinoamericana, que contaron con panelistas de Venezuela y Uruguay.